

Vendredi 7 juillet 2023

"Les vacances côté cour" reviennent du samedi 8 juillet au mercredi 30 août !

Dès ce samedi 8 juillet et jusqu'au mercredi 30 août, 12 cours d'écoles seront à nouveau ouvertes, pour vous offrir plus d'espaces ludiques de proximité. C'est devenu une habitude pour les Rouennais et les Rouennaises, qu'ils soient petits ou grands, la Ville de Rouen démultiplie les espaces extérieurs accessibles à toutes et tous en ouvrant les grilles de ses écoles, tous les jours de 10H à 19H.

Pour Nicolas MAYER ROSSIGNOL, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie,



et Florence HEROUIN LEAUTEY, Adjointe aux écoles et à la petite enfance : « Engagement tenu, à nouveau ! Nous offrons aux enfants qui ne partent pas en vacances des espaces de jeux de proximité supplémentaires. L'école est bien souvent l'élément central de la vie de quartier et les cours sont des espaces sécurisés et sécurisants pour tous. Grâce à notre politique de renaturation, ce sont aussi

et de plus en plus des îlots de fraîcheur ombragés, arborés. Nous souhaitons à tous les enfants un bel été ! ».

Pour ces vacances d'été, sont concernées :

- . **Rive droite** : Guillaume Lion, Maurice Nibelle, Anatole France (maternelle et élémentaire) ;
- . **Rive gauche** : Les Fabulettes, Charles Nicolle (élémentaire) ;
- . **Hauts de Rouen** : Rameau (maternelle), Ronsard et Villon (**à compter du 14 juillet**), Marot (maternelle), Debussy (élémentaire **à compter du 14 juillet et jusqu'au 27 août**), Les Sapins.

Les jeunes utilisateurs restent sous la surveillance d'un parent ou d'un accompagnateur. Les déchets doivent être obligatoirement ramassés et la consommation d'alcool et de cigarettes est strictement interdite. Nous aimerions également rappeler que les écoles se trouvant au cœur des quartiers, il en va de la bienséance et du respect de la tranquillité des riverains.

Pour mémoire, les travaux de renaturation commenceront dans les cours des écoles élémentaires Guy de Maupassant, Jean de la Fontaine, Legouy, Jean Mullet, celles des écoles maternelles Marguerite Messier, Jean de la Fontaine, Pauline Kergomard ainsi que la crèche Les Cigognes.